

# VR CLASSICS

Internationales Reitturnier der Volksbanken Raiffeisenbanken  
Holstenhallen Neumünster | 15. - 18. Februar 2024



## Wichtige Hinweise zur Zeiteinteilung und Teilnahme

Liebe Teilnehmerinnen, liebe Teilnehmer,

wir freuen uns, sie in der Holstenhallen Neumünster zu den VR CLASSICS 2024 begrüßen zu können.

Um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten, bitten wir Sie dringend um Beachtung folgender Hinweise:

### **EHV Prävention (Pferde)**

Bei Anreise sind **für Pferde die national starten**, das **3-tägige Temperaturprotokoll** der Pferde, das ausgefüllte „Check-In Formular“, beim Turniertierarzt oder Meldestelle einzureichen.

Für **international startende** Pferde ist das Hochladen der Temperaturen in die FEI Horse App **verpflichtend**.

Die Fiebermessung bei Anreise wird in den zugewiesenen Boxen der Pferde durch den Reiter / Pfleger in Anwesenheit des FEI Veterinärs oder einer von ihm beauftragten Person vorgenommen (ein eigenes Thermometer ist mitbringen).

Ab Einstellung sind bei jedem Pferd verpflichtend 2 x täglich Temperatur zu messen (**1 x vor 11.59 Uhr und 1 x zwischen 12.00 und 20.00 Uhr**) und dieses für **international startende Pferde in die FEI Horse App**, einzutragen, für **national startende dieses in das Formular**, welches sichtbar an der Box angebracht sein muss, einzutragen.

**Gem. Art. 1004 Vet.-Reglement der FEI** sind das sogenannte „**Clippen“ bzw. Entfernen oder Kürzen** der Tasthaare am Kopf oder in den Ohren sowie das Rasieren der Haare am Kronsaum tierschutzwidrig und betroffene Pferde können von der Veranstaltung ausgeschlossen werden.

### **Gesundheitspapiere /Transportpapiere bitte füllen sie dafür das spezielle Formular aus!!**

Für alle Athleten, die nächste Woche am CDI teilnehmen werden und **nicht** mit ihren Pferden in Deutschland stehen, haben die örtlichen Veterinärbehörden den Organisator gebeten, Sie daran zu erinnern, dass das Pferd/die Pferde, die Sie zur Veranstaltung mitbringen, **in TRACES, dem EU-System, registriert sein** müssen zum Pferdetransport innerhalb der EU. Bitte beachten Sie, dass Sie Probleme beim Rücktransport des Pferdes haben könnten, wenn Ihr Pferd/Ihre Pferde nicht in TRACES registriert sind. **TRACES ID No: DE034590203797** Achten sie darauf, dass sie als **Ort: NEUMÜNSTER- HOLSTENHALLE** angeben

**Bitte anliegendes Formular ausfüllen und mit der Tierhaltererklärung umgehend senden an: Fax: 04321 / 942-2082  
Stadt Neumünster, Der Oberbürgermeister Mail: veterinaer@neumunester.de  
32.1.2 Veterinär- und Lebensmittelaufsicht; Amtstierärzte**

Wasser- und Futtertröge sowie Putzzeug etc. sind für jedes Pferd einzeln zu verwenden und dürfen nicht geteilt werden.

**Bitte achten sie darauf, dass Wasser den Pferden ständig zu Verfügung stehen muss**

**Stallungen** sind ab Mittwoch, 11.00 Uhr bezugsfertig. Die Boxen werden von den Stallmeistern zugewiesen.

**Anreisezeiten** sind **Mittwoch von 11.00 – 17.00 Uhr**, und **Donnerstag 12.00 -18.00** möglich, diese sind einzuhalten, da **nur** in Anwesenheit des Tierarztes eingestallt werden kann..

Nur der Stallmeister, Stephen Schumacher, mobil no +49 (0) 177 883 328 darf die Boxen zuweisen..

**Akkreditierung** Teilnehmerbänder erhalten sie gem. Ausschreibung in der Meldestelle.

**Abrechnung der Turnierteilnahme -** National über die Meldestelle und NEON

**International** Die komplette Abrechnung erfolgt über **EventClearing**.

Ihre persönliche Vorabrechnung finden Sie **in Ihrem Profil auf app.eventclearing.lu** unter den "Details" dieser Veranstaltung.

Bitte überweisen sie ihre Gebühren bis zum 13.02.2024 auf nachfolgendes Konto:

EventClearing S.à r.l., Massewee 2, L - 6186 Gonderange

IBAN-EUR: LU38 0025 4101 2925 8200 BIC / SWIFT: BILL LULL XXX

Ref.: VR Classics-Neumünster 2024, Name des Teilnehmers.

Für Rückfragen kontaktieren Sie bitte EventClearing: info@eventclearing.lu ; www.eventclearing.lu

Die **Meldestelle** öffnet Mittwoch ab 11.00 Uhr

**STARTMELDUNGEN** Tel, per sms od Whats App an **+49 (0)171 971 57 90** od **+49 (0)170 230 01 88** od equi-score.

**Hund sind in der Halle nicht erlaubt und auf dem gesamten weiteren Gelände an der Leine zu führen**

**DAS RAUCHEN** IN ALLEN HALLEN und DEN STÄLLEN IST VERBOTEN!

**Anfahrt** bitte über: Autobahn A7, Abfahrt Neumünster NORD . GPS Coordinates: Latitude: 54.09311, Longitude: 9.97578

**Achtung A7 (Flensburg – Hannover) Vollsperrung** in beiden Richtungen zwischen den Anschlussstellen Hamburg-Volkspark und Hamburg-Heimfeld, von **Freitag, 16. Februar, 21 Uhr, bis Montag, 19. Februar, 5 Uhr.**

Wir wünschen eine gute Anreise und ein erfolgreiches Turnier. *Ihr Neumünsteraner VR Classics u. Horses & Dreams Entertainment Team*

# VR CLASSICS

Internationales Reitturnier der Volksbanken Raiffeisenbanken  
Holstenhallen Neumünster | 15. - 18. Februar 2024



## important notes for the time table and participation

Dear Athletes,

we look forward to seeing you in the Holstenhallen Neumünster at the VR CLASSICS 2024

To make sure that our show in Hagen runs smoothly, please take note of the following directions:

### **EHV Prevention (horses)**

Upon arrival, the **3-day temperature** log of the horses, the completed "Check-In Form", **for horses competing nationally** must be submitted. For horses **competing internationally**, upload the temperatures in the **FEI Horse App** as well. The fever measurement upon arrival will be carried out in the assigned boxes of the horses by the rider/carer in the presence of the FEI veterinarian or a person commissioned by him (bring your own thermometer with you). From the moment the horse is stabled, it is mandatory to measure fever twice a day (**once before 11.59 am and once between 12.00am and 8.00pm**) and enter this **for horses competing internationally** in the **FEI Horse App** and **for horses competing nationally**

**According to Art. 1004 of the FEI Veterinary Regulations**, so-called "clipping" or removing or shortening the whiskers on the head or in the ears as well as shaving the hair on the crown are contrary to animal welfare and affected horses can be excluded from the event. A penalty of disqualification (not being able to compete) will be issued if horses are found to have their sensory hairs clipped or shaven at an FEI competition

### **Health Papers – please fill the special form (is attached)**

For all athletes which will participate in the CDI/ CSI in Neumünster 15.-18.02.2024, the local veterinary authorities have ask the organiser to remind you that the horse/horses you are bringing to the event must be registered in TRACES which is EU System for horse transport within the EU.

Please be advised that if your horse/horses are not registered in TRACES you might have trouble to transport the horse back.

**TRACES ID No: DE034590203797**

Make sure that you enter: **NEUMÜNSTER-HOLSTENHALLE as the location**

Attached you will find an special form

**Please fill the form and send ich back with the animal owner declaration at: Fax: 04321 / 942-2082 or**

**Stadt Neumünster, Der Oberbürgermeister**

**Mail: veterinaer@neumunester.de**

### **32.1.2 Veterinär- und Lebensmittelaufsicht, Amtstierärzte**

Water and feed troughs as well as cleaning supplies etc. are to be used individually for each horse and must not be shared. Please make sure that water must be constantly available to the horses

**Stables are ready for occupancy** from Friday, 10.00 Uhr. The stalls are assigned by the stable masters.

**Arrival times are Wednesday from 11.00-17.00 Uhr**, and Thursday after personal request possibly from 12.00 to 18.00 Uhr possible. The stables can only be entered in the presence of the veterinarian.

Only the stable-officers, Stephen Schumacher, mobil no +49 (0) 177 883 328 are authorised to allocate boxes.

**Accreditation** According the schedule in the show-office.

**Payments** National in the show office and with neon

**International** All fees of German and foreign athletes are administered by EventClearing. You can find your personal preliminary invoice in your profile on **app.eventclearing.lu** under "Details" next to the accreditation link for this event.

The entry fee plus fee for electricity, EADCMP fee, manure disposal, fee for additional boxes or tack boxes etc. have to be paid by transfer until 14.02.2022 of the event to the following account:

EventClearing S.à r.l., Massewee 2, L - 6186 Gonderange

IBAN-EUR: LU38 0025 4101 2925 8200 BIC / SWIFT: BILL LULL XXX

Ref.: VR Classics-Neumünster 2024, FEI-number and name of the athlete

Please contact EventClearing for further details: info@eventclearing.lu [www.eventclearing.lu](http://www.eventclearing.lu)

The **show office** opens wednesday 10.00 Uh

Declarations please per call, per sms or WhatsApp: **+49 (0)171 971 57 90 or +49 (0)170 230 01 88 or equi-score**

**Dogs are not allowed in the hall and warm up arena sand are to be kept on a leash at all times in all other areas.**

**SMOKING IS PROHIBITED IN THE ALL HALLS and STABLE AREA!**

**Journey - navigation :** „highway A7, exit Neumünster NORD . GPS Coordinates: Latitude: 54.09311, Longitude: 9.97578

**Attention A7 (Flensburg - Hanover) Full closure** in both directions between the Hamburg-Volkspark and Hamburg-Heimfeld junctions, **from Friday, February 16th, 9 p.m.**, to Monday, February 19th, 5 a.m.

We wish you a safe journey and a successful event. *Your Neumünsteraner VR Classics und Horses & Dreams Entertainment Team*